

nachgeschenkt

von Christian Reiter

lungau.red@bezirksblaetter.com



Mehr als nur „rad‘ln“

Die Stammkundinnen sind Königinnen und die Stammkunden die Könige. Das bewies Radsport Sampl bei seinem ersten Stammkundentreff. Geschäft, Sport und Geselligkeit unter einem Hut zu vereinen ist ein tolles Angebot, das gut durchdacht ist. Ferner zeigte Radsport Sampl Flexibilität, schließlich musste das Fest wegen Schlechtwetter von Donnerstag auf Samstag verschoben werden.



Bei zwei so starken Männern mussten die Mädchen wohl nicht allzu fest in die Mega-Tandem-Pedale treten.



Silvano war das „Zweiradeln“ zu anstrengend – er stieg einfach auf die motorisierten Quads um.



Christine, Alexandra, Katharina und Adelheid unternahmen einen kurzen „Ausritt“ mit dem „Mercedes“.



Wenn es so auch geht? Manche sind sich auf den Zweirädern halten zu können, Fritz Franz ist das nicht genug!

Fest der Räder

ST. MARGARETHEN (rec). Bei Radsport Sampl in St. Margarethen wurde am vergangenen Samstag beim ersten Stammkundentreff kräftig in die Pedale getreten. Gastgeber Arnold Sampl lud seine Stammkund/inn/en zu einer Portion Ochsenfleisch und zwei Getränken ein. Auch Sportfex Reini Sampl sowie der Muhrer Bürgermeister Hubert Gruber ließen sich die Köstlichkeiten schmecken, um für die Action-Side-Events gerüstet zu sein. Unter anderem waren das Mega-Tandem und der Bungee-Run eine Herausforderung für viele Besucher/innen. Franz Schiefer, Inhaber der Auto-Teststrecke in Thoma-tal, sorgte mit seinen Quads für Laune, speziell bei den jungen Gästen, die sich

auch in der Hüpfburg austoben konnten. Firmenchef Arnold Sampl freute sich besonders, Kund/inn/en aus nahezu allen Bundesländern begrüßen zu dürfen.



Firmenchef Arnold Sampl konnte es kaum erwarten: Das Ochsenfleisch sieht aber auch zum Anbeißen aus.



Franz Viehböck, Lagerleiter von KTM in Mattighofen, und Peter Fingerlos, Vertreter von KTM, hatten sichtlich Spaß beim Bungee-Running bei Sampl. Fotos (6): BB/ privat